



NOMBRE DEL ALUMNO: GLORIA YAZMIN HERNANDEZ GARCIA

NOMBRE DEL TEMA: EPIDEMIOLOGIA DE LA NUTRICIÓN

NOMBRE DE LA MATERIA: EPIDEMIOLOGIA

NOMBRE DEL DOCENTE: Mtra. MARIA JOSÉ HERNÁNDEZ MÉNDEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 4TO

GRUPO: A

TRABAJO : CUADRO SINOPTICO



NUTRICIÓN COMUNITARIA



CONCEPTO; es el conjunto de intervenciones nutricionales vinculados a la salud pública que se aplica el contexto social y geográfico de una comunidad para mejorar su estado nutricional

- FUNCIONES.**
- identificar y evaluar problemas nutricionales de una población
 - asesorar sobre aspectos nutricionales
 - llevar a cabo programas de educación nutricional
 - asesorar y colaborar con instituciones que llevan a cabo actividades relacionadas con la alimentación

DIETA Y SALUD



La dieta es un determinante fundamental del estado de la salud de los individuos, los nutrientes esenciales incluyen minerales, vitaminas lípidos y aminoácidos, cuya ingesta deficiente da lugar a los cuadros clínicos característicos de las enfermedades carenciales

- CARACTERÍSTICAS DE UNA DIETA CORRECTA**
- equilibrada
 - correcta
 - completa
 - suficiente
 - variada
 - inocua

EPIDEMIOLOGIA DE LA NUTRICIÓN



EPIDEMIOLOGIA NUTRICIONAL



Es el área de conocimiento que estudia la relación entre la dieta y la salud, proporciona los conocimientos científicos que sirven de base para la elaboración de recomendaciones dietéticas

- SU OBJETIVO ES EL MONITOREO DE;**
- consumo de alimentos
 - ingesta de nutrientes
 - el estado nutricional

NIVELES DE ACTUACIÓN



- nivel descriptivo
- nivel etiológico
- nivel de intervención

- el campo de la epidemiología se centra en la comunidad



CONCLUSIÓN

La nutrición es la ciencia que estudia la forma en que el organismo utiliza la energía de los alimentos para mantenerse y crecer mediante el análisis de los procesos por los cuales ingiere, digiere, absorbe, transporta, utiliza y extrae los nutrientes esenciales para la vida y su interacción con la salud y la enfermedad, su pronóstico es la predicción acerca de la evolución de un enfermo y del resultado final de la enfermedad, es de suma importancia la vigilancia epidemiológica ya que es importante porque la nutrición es un determinante de la salud, ya que por ello debemos de llevar una dieta correcta, equilibrada, completa, variada e inocua. para evitar la mortalidad; que es la muerte sucedida en una población determinada en un periodo de tiempo prolongado, su finalidad es el tratamiento que es la curación de la enfermedad o síntomas.

BIBLIOGRAFIA

universidad del sureste, 2023,epidemiologiaIVPDF

[www.http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/304f2ca5b8a22a4fel](http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/304f2ca5b8a22a4fel)